

<b>Medio</b>	Canal 2 AT Temuco
<b>Fecha</b>	27-5-2015
<b>Mención</b>	Anuncio de gratuidad sigue causando diferencias entre casas de estudios superiores. Mención a la UAH.

**Anuncio de gratuidad sigue causando diferencias entre casas de estudios superiores.**

Se agudiza el conflicto entre el Gobierno y las universidades privadas por el adelanto del inicio de la gratuidad. Nuevas instituciones se suman a las acusaciones de un eventual lobby y adelantan que podrían ir a la justicia.

Hablan:

- Valentina Quiroga, subsecretaria de Educación.
- José Rodríguez, rector de la UNAB.
- Rubén Covarrubias, rector de la U. Mayor.
- Aldo Valle, vicepresidente del Cruch y rector U. Valparaíso.
- Ignacio Sánchez, rector de la PUC.
- Raúl Figueroa, secretario ejecutivo de Acción Educar.

Menciones: Mineduc, U. Alberto Hurtado.

Imagen: U. de Chile.